

Presentación Editorial

Editorial

La implementación de la Nueva Escuela Mexicana promueve una educación integral, humanística y social, por ello te invitamos a leer en esta una serie de trabajos que reflejan el compromiso intelectual y formativo de cada uno de los autores con la innovación educativa, el fortalecimiento de la capacidad analizar información y la reflexión crítica sobre las diversas problemáticas actuales. Los artículos que se incluyen abordan temas de interés en áreas como la administración pública, la filosofía, la tecnología, la educación media superior, la salud, las ciencias exactas y el aprendizaje de lenguas extranjeras, haciendo un acervo multidisciplinario que da paso a un dialogo académico enriquecedor.

Entre el contenido presentado se encuentran investigaciones sobre la eficiencia administrativa en el contexto municipal, el impacto de los trastornos de la conducta alimentaria en jóvenes, el potencial pedagógico de tecnologías emergentes como la Identificación por Radiofrecuencia (RFID) y la Inteligencia Artificial, así como propuestas para fortalecer el pensamiento computacional mediante el uso de plataformas como Arduino. Asimismo, se incluyen reflexiones filosóficas sobre la relación entre razón y libertad, análisis históricos del Virreinato de la Nueva España, y aproximaciones didácticas al aprendizaje de contenidos disciplinares como la cinemática, el Present Perfect en inglés, la constante de equilibrio en fisicoquímica y la integración por partes en cálculo.

Cada participación representa un esfuerzo por vincular el conocimiento teórico con la práctica educativa y social, ofreciendo una visión amplia, crítica y fundamentada de los desafíos que enfrenta la educación y la sociedad en el siglo XXI, aspirando no solo a difundir saberes, sino a fomentar la reflexión, el diálogo y la construcción colectiva de soluciones pertinentes y transformadoras.